

Martinus kita

by UNITRI Press

Submission date: 02-Jun-2022 02:43AM (UTC-0400)

Submission ID: 1848952661

File name: Martinus_kita.docx (87.8K)

Word count: 1662

Character count: 10822

**PENGARUH MOTIVASI DAN PENGALAMAN KERJA TERHADAP
PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN DI KANTOR BADAN KEPEGAWAIAN
DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA (BKPSDM) KABUPATEN
MALANG**

SKRIPSI

Diajukan Kepada

Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang

Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan dalam Menyelesaikan Program Sarjana Manajemen



MARTINUS KITA

2017120121

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2022**

RINGKASAN

4 Sumber daya manusia yang berkualitas menjadi tolak ukur dalam sebuah perusahaan apabila dapat dijalankan dengan baik maka tenaga yang diperoleh merupakan kualitas yang terbaik, walaupun sekarang ini kemajuan begitu pesat dalam bidang teknologi tetapi tenaga kerja sebagai peran penting yang salah satunya dapat menggantikan teknologi walaupun setiap perkembangan munculnya teknologi yang sangat canggih, pada dasarnya kenyataan di dunia kerja masih menggunakan peran tenaga manusia yang bisa mengendalikan proses produksi.

Kata Kunci: *Motivasi, Pengalaman Kerja, Produktivitas Kerja, Kantor BKPSDM Kabupaten Malang.*

14 BAB I PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

2 Dalam sebuah perusahaan ataupun instansi sangat membutuhkan modal karena merupakan hal yang paling penting untuk menjalankan suatu perencanaan agar bisa tercapainya tujuan dari perusahaan itu sendiri. Kemajuan sebuah perusahaan tidak terlepas dari sumber daya manusia yang berkualitas. Hal inilah yang perlu diperhatikan oleh perusahaan tidak dilihat dari modal ataupun alat yang canggih tetapi sumber daya manusia menjadi peran paling penting.

Sumber daya manusia yang berkualitas menjadi tolak ukur dalam sebuah perusahaan apabila dapat dijalankan dengan baik maka tenaga yang diperoleh merupakan kualitas yang terbaik, walaupun sekarang ini kemajuan begitu pesat dalam bidang teknologi tetapi tenaga kerja sebagai peran penting yang salah satunya dapat menggantikan teknologi walaupun setiap perkembangan munculnya teknologi yang sangat canggih, pada dasarnya kenyataan di dunia kerja masih menggunakan peran tenaga manusia yang bisa mengendalikan proses produksi.

5 Dari hal di atas dapat kita lihat bahwa dalam perusahaan sangat butuh tenaga kerja yang bisa dipekerjakan baik secara efektif maupun efisien. Agar sumber daya manusia selalu berkembang baik dilihat dari sektor publik maupun sektor swasta, perlu dijalankan melalui perencanaan agar bisa bekerja sama untuk bisa melihat kualitas dari tenaga kerja hal yang paling penting yakni bisa mengatur organisasi dalam perusahaan tersebut.

Strategi manajemen organisasi harus dilakukan pada setiap instansi agar setiap karyawan dapat merasa nyaman dan dapat menerima gagasan-gagasan baru perusahaan atau instansi.

Menurut Gunawan dan Lilva, (2015:15) manajemen merupakan orang atau beberapa apa yang dapat dipercayakan agar bisa bertanggung jawab untuk melihat dan membuat suatu keputusan yang sesuai dengan perencanaan agar bisa mencapai tujuan dalam suatu perusahaan atau dengan kata lain biasa disebut dengan perencanaan dalam mengawali suatu usaha lalu masuk dalam sebuah perusahaan dan apa yang telah direncanakan kita menerapkan lalu mengawasi secara teliti.

Menurut Thompson dan Martin, (2011) dalam (Cakti dan Lilva, 2015) manajemen untuk mengetahui strategi merupakan proses yang paling penting dalam sebuah organisasi agar bisa mengetahui tujuan dan apa yang menjadi sasaran kedepannya dalam menjalankan usaha serta keputusan untuk melanjutkan perencanaan dalam waktu jangka panjang maupun jangka pendek. Dalam kehidupan berorganisasi ada berbagai masalah yang paling mendasar yakni adab seberapa karyawan yang tergolong baik dan tidak.

Dari hal yang diulas menunjukkan bahwa karyawan memiliki berbagai macam kemampuan dan keterampilan tersendiri yang diikutsertakan dengan semangat yang berbeda-beda, sekarang ini ada karyawan yang memiliki keterampilan yang bagus maupun kemampuan tetapi tidak semangat dalam bekerja begitu juga sebaliknya. Inilah yang menghambat dari perencanaan karena tidak sesuai dengan apa yang diharapkan oleh perusahaan.

Menurut Rahmawati, (2013) permasalahan mengenai kemampuan juga keterampilan serta semangat seseorang dalam bekerja kita dapat memahami karena dalam suatu organisasi memiliki anggota dari berbagai macam karakter yang memiliki latar belakang dan tujuan dalam organisasi tersebut. Dalam suatu perusahaan sangat membutuhkan kinerja dari semua karyawannya lebih maju yang dilihat dalam tahun maupun bulan, agar bisa mendukung pencapaian dari karyawan perusahaan tentunya selalu memberi motivasi yang positif kepada karyawan karena dengan hal itu bisa sampai pada prestasi ataupun kinerja yang sangat baik dalam melakukan dan aktivitas ataupun produktivitas (Gunawan, 2015)

Motivasi merupakan kata-kata yang dilontarkan untuk mendorong seseorang dalam melakukan pekerjaan, hal ini memiliki sesuatu yang positif agar karyawan bisa saling bekerja sama baik secara efektif maupun efisien dengan segala cara yang dimiliki untuk bisa mendapatkan kepuasan tersendiri dalam perusahaan (Hasibuan, 2016:219). Motivasi itu sendiri dilontarkan agar bisa menjadi penguat pada ada karyawan maupun individu supaya bisa bekerja dengan cepat serta memberi dengan berbagai kemampuan maupun keterampilan yang ada untuk menyelesaikan tujuan dari organisasi tersebut.

Menjadi seorang pemimpin tentunya selalu memiliki jiwa untuk merangkul karyawan dan selalu mendorong dengan memberikan motivasi yang berkaitan dengan pekerjaan maupun kehidupan agar bisa menciptakan kedamaian serta keharmonisan hal inilah yang membuat karyawan merasa nyaman berada dalam perusahaan. Apabila setiap karyawan selalu mendengar motivasi yang baik maka hasil dari pekerjaan mereka pun akan baik pula.

Selain memberi motivasi kepada karyawan pihak perusahaan juga membutuhkan karyawan yang memiliki pengalaman kerja karena yang sudah berpengalaman tingkat produktivitasnya sangat bagus. Menurut Foster, (2011:40) pengalaman kerja merupakan

sesuatu yang bisa diukur mengenai seberapa lama seseorang bekerja di perusahaan yang lama dan pekerjaan apa saja yang telah ia lalui.

Pengalaman kerja seseorang bisa kita lihat dari mana pekerjaannya dan jenis pekerjaan yang ia lakukan yang bisa memberikan kontribusi lebih baik kepada perusahaan dalam jangka waktu yang lama. Semakin lama seseorang bekerja maka pengalamannya semakin banyak dan cara kerjanya sangat berbeda yakni teliti serta bertindak cepat dengan mengetahui tujuan untuk menyukseskan perusahaan. (Handoko, 2019:27). Tenaga kerja yang sudah berpengalaman tentunya keterampilannya sangat jauh berbeda dari tenaga kerja yang belum berpengalaman.

Hal ini sangat berpengaruh pada ada sebuah perusahaan pengalaman kerja sangat berpengaruh pada aktivitas produktivitas dalam menjalankan tugas yang telah diberikan. Tidak terlepas dari motivasi yang selalu mendorong para karyawan agar bisa menyelesaikan pekerjaan dengan cepat dan tepat untuk menunjang produktivitas agar selalu meningkat.

Maka dari itu motivasi dan pengalaman kerja menjadi pokok paling utama agar bisa meningkatkan produktivitas individu, karyawan yang memiliki pengalaman serta motivasi yang baik maka akan berdampak pada ada pekerjaan yang baik pula serta mendapatkan hasil yang luar biasa. Seorang karyawan yang baru masuk maupun sudah mempunyai pengalaman ini menunjukkan kemajuan dalam tulisan tersebut. Syarat agar bisa bekerja harus memiliki motivasi yang tinggi agar bisa mencapai hasil yang memuaskan.

Karyawan yang dapat dipekerjakan adalah yang memenuhi persyaratan yakni kemampuan yang bagus lalu pendidikan yang berkualitas serta kerja cerdas hal ini yang membuat seseorang lebih terampil dan tidak lupa juga harus sehat jasmani maupun rohani maka untuk menjalankan tugasnya bisa lancar tanpa ada hambatan dan mendapatkan hasil yang berkualitas.

Dalam sebuah perusahaan tentunya memiliki tujuan yakni mendapatkan keuntungan hal ini harus didukung dengan produktivitas dari seorang pegawai yang ditunjukkan dari kinerja kerja yang bagus serta sikap yang memiliki pandangan yang sangat luas dalam artian pekerjaan hari esok harus berbeda dan lebih baik dari hari ini. Hal inilah yang menunjukkan melalui produk berupa barang maupun jasa.

Adapun tujuan yang paling penting untuk meningkatkan kinerja seorang karyawan baik yang berstatus senior maupun junior harus efisien dan efektif serta produktif. Pada dasarnya kinerja karyawan dapat dilihat melalui kesuksesan dalam sebuah pekerjaan yang diberikan ataupun hasil yang dicapai dalam mempertanggungjawabkan pekerjaan yang diberi tugas padanya sesuai dengan target yang ditetapkan.

Maka dari itu pihak perusahaan harus memberi perhatian yang lebih kepada karyawan agar bisa mendapatkan nyaman sebab hasil yang dicapai oleh seorang karyawan tentunya harus adanya dorongan dari seorang pemimpin. begitu pula yang dialami oleh Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang yang mempunyai tujuan utamanya memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat.

Dari permasalahan di atas peneliti perlu melakukan janji secara detail mengenai faktor utama yang sangat berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan di Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang tersebut.

Kekurangan yang kita ketahui yaitu kualitas dari seorang karyawan yang belum berpengalaman serta masa kerja yang sangat pendek berpengaruh sekali terhadap keterampilan seorang pegawai dan hasil yang dikerjakan tidak sesuai dengan apa yang diinginkan oleh perusahaan. Dari hal inilah besar harapan agar pemimpin perusahaan dapat memberi upah yang layak untuk karyawan serta memberi kesempatan untuk bekerja lebih lama agar karyawan bisa mendapatkan pengalaman yang sangat banyak serta keterampilan yang berkualitas.

Berdasarkan observasi yang dilakukan peneliti pada Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang, masih sangat banyak karyawan yang tidak menggunakan waktu dengan sebaik mungkin untuk melakukan pekerjaan selain itu juga penggunaan sarana dalam pengerjaan yang tidak efektif.

Dari perusahaan ini peneliti sangat tertarik untuk melakukan kajian agar bisa menyelesaikan permasalahan yang terjadi dengan judul "*Pengaruh Motivasi dan Pengalaman Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan di Kabupaten Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Malang*".

2. Rumusan Masalah

1. Bagaimana Pengaruh Motivasi Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan di Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang?
2. Bagaimana Pengaruh Pengalaman Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan di Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang?
3. Bagaimana Pengaruh Motivasi dan Pengalaman Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan di Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang?

3. Tujuan Penelitian

1. Pengaruh Motivasi Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan di Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang

2. Pengaruh Pengalaman Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan di Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang

3. Pengaruh Motivasi dan Pengalaman Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan di Kantor Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang.

4. **Manfaat Penelitian**

1. Manfaat Teoritis

Sebagai masukan dan teori terbaru bagi para pembaca mengenai hubungan motivasi dan pengalaman kerja terhadap produktivitas kerja dalam sebuah instansi atau lembaga pemerintah.

2. Manfaat Praktis

a. Karyawan

Dapat meningkatkan kinerja bagi karyawan yang bekerja di sebuah perusahaan.

b. Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Malang

Sebagai bahan pertimbangan agar bisa dievaluasi karena dengan hal ini ini dapat mengetahui kinerja dari seorang karyawan dan juga sebagai bahan untuk menjadi perbandingan dalam pemberian gaji ataupun insentif.

c. Peneliti atau Penulis

Menambah teori terbaru dan terupdate serta wawasan yang luas mengenai permasalahan yang ada sehingga bisa menemukan solusi yang terbaik untuk permasalahan tersebut.

d. Institusi

Sebagai bahan referensi bagi peneliti selanjutnya dan menjadi pedoman dengan teori terbaru agar bisa melanjutkan penelitian di tahun berikutnya dengan judul yang sama nama objek yang berbeda.

e. Peneliti Selanjutnya

Untuk menambah ilmu pengetahuan dan menjadi bahan masukan pada peneliti selanjutnya.

Martinus kita

ORIGINALITY REPORT

20%

SIMILARITY INDEX

20%

INTERNET SOURCES

8%

PUBLICATIONS

10%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.iain-surakarta.ac.id Internet Source	4%
2	repository.ar-raniry.ac.id Internet Source	2%
3	digilibadmin.unismuh.ac.id Internet Source	2%
4	www.coursehero.com Internet Source	2%
5	www.scribd.com Internet Source	1%
6	anzdoc.com Internet Source	1%
7	text-id.123dok.com Internet Source	1%
8	Submitted to Universitas Negeri Malang Student Paper	1%
9	Submitted to Universitas Sebelas Maret Student Paper	1%

10	bkpsdm.malangkab.go.id Internet Source	1 %
11	menarailmuku.blogspot.com Internet Source	1 %
12	Erni Krisnaningsih, Acang .. "Analisa Perancangan Sistem Informasi Komputerisasi Cuti Pegawai Pada Kantor Kecamatan Majasari Kabupaten Pandeglang", JSil (Jurnal Sistem Informasi), 2017 Publication	1 %
13	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1 %
14	DOCPLAYER.INFO Internet Source	1 %
15	core.ac.uk Internet Source	1 %
16	repository.uin-suska.ac.id Internet Source	1 %
17	ecampus.pelitabangsa.ac.id Internet Source	<1 %
18	eprints.uns.ac.id Internet Source	<1 %
19	repository.widyatama.ac.id Internet Source	<1 %

Exclude quotes On
Exclude bibliography On

Exclude matches Off